

Fränkischer Tag

Fränkischer Tag Forchheim vom 15.10.2009, S. 18

Lokales

Forchheim

Eine Frau errang die Königswürde Proklamation Die Schützenfreunde Dormitz kürten ihre neuen Würdenträger. Anke Missalla und Bert Klopfer schafften den Sprung auf den Thron.

Dormitz Die 172 Mitglieder umfassenden und im Jahre 1976 gegründeten Schützenfreunde Dormitz ernannten bei ihrem Schützenball ihre neuen Majestäten. Im Beisein des Zweiten Bürgermeisters Bruno Schmitt und einiger Gemeinderäte konnte der Vorsitzende und Schützenmeister Franz Lösel die 40-jährige Anke Missalla zur neuen Schützenkönigin ausrufen. Bei der Jugend schaffte der 16-jährige Bert Klopfer den Sprung auf den Thron. Die beiden Schützen bekamen die silbernen Königsketten. Damit konnten sich die beiden unter den insgesamt 32 Teilnehmern beim Königsschießen durchsetzen.

Zuvor hatte sich der Chef der Schützenfreunde bei seinen beiden letztjährigen Majestäten Sandra Menge und Marcus Dornberger für ihre würdevoll ausgeübte Amtszeit als Aushängeschilder der Dormitzer Schützen bedankt. Danach ging die Ehrenscheibe an Hannelore Baumert, während Marco Starke die Glücksscheibe gewann. Zu den Klängen des "Duo Teddybears" ging der Königsball erst in den frühen Morgenstunden zu Ende. Fr

(c) InFranken - Elektronische Medien GmbH & Co. KG

1198550, FRT, 15.10.2009, Words: 164, NO: 3118590205B